

À la question n°4, il fallait répondre

Le cacao

On le croyait découvert par les Aztèques il y a 3 900 ans, mais on en a découvert des traces datant de 5 300 ans en Amérique du Sud.

Ont obtenu 4 points :

6^e B

BRONNEC-DUIGOU Alix
GARIAN Joan
GOURAUD Alexandre
PENNEC Valentin
PICEL Maxime
PROD'HOMME Liléa
RENAUD - ROBIN Marius
ROUSSEL Gladys

6^e C

BILLON Karl
DÉROFF Clara
FONTAINE-TOBY Chloé
PHILIP-L'HENAFF Iana
LEROUX Baptiste

6^e D

QUÉTIER-VALLÉRIE Anton
QUIGUER Mathis

5^e B

CHAMBAUDIE-MARTINS Tibalt
HASCOËT Jade
KERVAN Timothé
LE NAN Klervi
LE ROUX Céleste
MALGORN Léo
MONTIER Louise

5^e D

KARWA Maëlonn

4^e C

GIRAUD Tristan

4^e E

LE BRETON Manon
MORVAN Eloïse

3^e B

MARTINS Gulhia
MAYERUS Maéva